

ALE

ont un étage , sans le rez-de-chaussée. Elles sont grandes , bien distribuées , accompagnées de jardins & de vergers. L'eau courante y est rare ; mais elle suffit du moins pour la consommation des habitans , sur-tout depuis le soin qu'on a pris de la distribuer par des Fontaines publiques , dans plusieurs quartiers de la Ville. On y compte environ quatorze mille ames, Espagnols & Américains.

*Chuquisaca* , L'Audience de Charcas , établie à Plata , en 1559 , a pour Chef un Président , qui est aussi Capitaine -Général de toutes ces Provinces , à l'exception des Gouvernemens de Santa-Cruz de la Sierra , de Tucuman , du Paraguay & de Buénos-Aires , qui sont indépendans & absolus pour le militaire. Avec le Président , elle est composée de cinq Auditeurs , d'un Fiscal , d'un autre Fiscal , Protecteur des Américains ; & de deux Auditeurs furnuméraires. Le Corps-de-Ville est composé , comme dans les autres Villes , de Régidors , qui sont ordinairement choisis entre la Noblesse de la Ville , & qui ont le Corrégidor pour Chef. Il y a deux Alcades ordinaires pour la Police.

La Jurisdiction du Corrégiment de Plata est si étendue vers l'Occident qu'elle comprend la ville de Potosi. Les fameuses mines d'argent , découvertes , en 1545 , dans une montagne de ce